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QUESTIONS DU GROUPE D’OPPOSITION « PERTUIS 2014 » 
AU CONSEIL MUNICIPAL DU 18 Décembre 2013.  

 
(ZORZAN Roland – REYNAUD Lucette – ACERO  Jean-Marc ) 

 
 
 
 
Question N° 1 :     TRANSPORTS COMUNAUTAIRES et VER SEMENT TRANSPORTS. 
 
Notre question s’adresse au Maire de Pertuis, mais aussi au Vice-président de la CPA 
que vous représentez. 
En effet, en Conseil Communautaire de la CPA (Commu nauté d’Agglomération du 
Pays d’Aix) du mois d’octobre 2013, nous apprenions  que la DSP (Délégation de 
Service Public) portant sur les transports communau taires serait majorée de 28 
millions d’ € au profit d’un nouveau prestataire de  service. 
Il faut savoir que cette très forte hausse de ce se rvice public sera à la charge des 
contribuables communautaires dont celles et ceux de  Pertuis ! 
Comment les élus communautaires ont-ils pu accepter  un avenant de 28 millions d’€ 
sur les transports publics, avenant qualifié d’ « O rdinaire », sachant que ce service 
public risque d’être de moins bonne qualité et plus  cher pour l’usager ? 
D’autre part, face à cette gestion hasardeuse, les PME (Petites et Moyennes 
Entreprises), les Etablissements publics (Hôpital –  Mairie ….) de Pertuis et de la 
Communauté devront certainement supporter une augme ntation du « Versement 
Transport » (VT) dès le vote du budget primitif com munautaire de 2014 ! 
Compte tenu de la situation économique et sociale d e nos PME, de nos commerces, 
de nos collectivités locales, menacées par de nouve lles directives gouvernementales, 
pouvez vous nous dire s’il va bien y avoir une hauss e de la taxe « VT » vers le secteur 
Economique ? 
Si tel était le cas, l’incidence de la hausse de ce tte taxe pourrait avoir des 
conséquences graves pour le fonctionnement de nos P ME, pour l’emploi et 
l’attractivité sur notre territoire communautaire !  
 
 
 
Question N° 2 :    PIETONISATION  - PLAN  DE CIRCUL ATION 
 
Depuis plusieurs mois, nous entendons parler d’un p rojet de « Piétonisation » du 
Centre Ancien, ainsi que de la rue Colbert, rue à v ocation Commerciale ! 
Nous voudrions savoir : 
 

- Où en est réellement ce projet ? 
- Si une concertation a été organisée entre les habit ants du Centre Ancien, les 

commerçants de la rue Colbert et les élus locaux ? 
- Où en est l’étude du plan de circulation qu’avait m is en œuvre l’ancienne 

équipe municipale ? 
-  
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Question N° 3 :     PROJETS EN COURS  
 
Au cours de la soirée réservée aux « Nouveaux Arriv ants » dans notre ville, vous avez 
évoqué deux sujets qui ont attirés notre attention.  
En premier lieu, s’agissant de la réalisation du pô le culturel des « Carmes » Initié par 
l’ancienne municipalité et financé par la CPA, vous  nous dites qu’une première 
tranche de travaux, en janvier 2014, sera destinée au désamiantage des locaux. 
Puis les travaux devraient durer 2 ans et ½ ! 
Nous espérons que ce soit le cas au niveau du suivi  du financement communautaire, 
et qu’il ne s’agit pas, dans le cas présent, d’une opération de communication 3 mois 
avant les élections municipales de 2014 ? 
 
Si tout se passe normalement ce qui est notre souha it, notre question est de savoir 
qui prendra en charge les frais de fonctionnement d e cet établissement public, c'est-à-
dire en totalité par la CPA ou  50% à la charge de notre commune ? 
S’il y aura bien un transfert d’agents communaux ve rs les services communautaires, 
notamment en ce qui concerne les agents communaux d e la bibliothèque de notre 
ville ? 
 
En second lieu, vous avez évoqué la réalisation d’un  parking communautaire pour les 
usagers de la gare routière et SNCF, ceci par le bi ais d’une convention avec la 
SEMEPA (Société d’Economie Mixte de la CPA). 
Nous savons que la SEMEPA a la gestion de l’ensembl e des parkings 
communautaires et que dans tous les cas ils sont pa yants (Environ 2€ /Heure). 
Les usagers Pertuisiens devront-ils s’acquitter, à la gare de Pertuis, du paiement du 
stationnement de leur véhicule ? 
 


